

## Arranca el programa pionero de mentoring del ICAM con la primera reunión de mentores

El decano del Colegio, José María Alonso, acompañado por el diputado Luis Fernando Guerra, mantuvo el 14 de mayo una reunión con los abogados de máximo prestigio que conformarán, junto a los mentees, la primera promoción del programa pionero de mentoring del ICAM.

En esta primera reunión de lanzamiento del proyecto, los mentores, abogados experimentados pertenecientes a firmas de primer nivel, han mostrado al decano su agradecimiento por esta “magnífica iniciativa” que les permitirá poner su experiencia y trayectoria al servicio de una veintena de jóvenes que se inician en el ejercicio profesional.

El programa de mentoring tendrá una periodicidad anual y, basándose en el compromiso de los mentores que tutorizarán a los mentees de forma desinteresada, tratará de que los jóvenes colegiados alcancen todo su potencial y puedan aprender, de forma proactiva, de la experiencia y buena praxis de los mentores en el desarrollo de su labor profesional poniendo en juego, además, su capacidad de

...